

Moody's modificó al alza la proyección del PIB de México

DARIO CELIS: En otra información, luego de ser uno de los organismos con una de las menores perspectivas de crecimiento para México este año, la agencia calificadora Moody's modificó al alza la proyección del Producto Interno Bruto ante el mejor desempeño a lo esperado de la economía mexicana. Ahora el organismo espera que el PIB de México se expanda 1.8 por ciento al cierre de este año, desde la perspectiva previa de 1.1 por ciento.

Ayer hablábamos con James Salazar de CIBanco que la proyección que estaban manejando ellos andaba por el 2 por ciento y nos referimos también a las declaraciones del subgobernador Jonathan Heath que habla de 2.8 por ciento, lo cual se aleja muchísimo, es excesivamente optimista la visión de Jonathan Heath, porque si nos atenemos a Moody's, Moody's habla de 1.8, más realista y más en línea con lo que dicen los analistas.

ROGELIO VARELA: Y todavía falta, Darío, por supuesto el efecto que pueda tener el alza en tasas de interés en el desempeño de la economía en la segunda parte del año. Por lo pronto Banorte modifica ya su estimado para la próxima reunión de Banco de México y considera que va a subir 75 puntos base la tasa de referencia. Sería la primera vez en la historia del banco central que se sube la tasa en esa magnitud.

DARIO CELIS: Bueno, acuérdate que en la última reunión de política monetaria, la subgobernadora Irene Espinosa votó por 75 puntos base y hoy todavía volvió a declarar Irene Espinosa que es necesario que el Banco de México sea más agresivo en los incrementos y necesita esos 75 puntos base.

ROGELIO VARELA: Exactamente. Entonces todavía falta por ver cómo será el desempeño de la economía con un costo del dinero mucho más alto, por lo que se ve.

DARIO CELIS: Y en línea con Estados Unidos, simplemente hoy la Reserva Federal de Estados Unidos está contemplando al menos otras dos alzas de 50 puntos base a la tasa de interés de referencia.

Esto se obtiene de las últimas minutas correspondientes a la decisión de política monetaria del pasado 4 de mayo, o sea, los institutos centrales están disparando los incrementos en las tasas de interés más de lo que originalmente estábamos acostumbrado a ver.

En el caso de México, vamos a transitar ya a 75 puntos base mientras que en Estados Unidos a 50 puntos base.

ROGELIO VARELA: Sí, y terminaría la tasa de referencia el año en 9.5 por ciento, que ya es una variación significativa si pensamos en la dinámica de alza que espera el Banco de México.

DARIO CELIS: Pero hablan otros de irnos incluso hasta 10.

ROGELIO VARELA: Al 10, al doble dígito, sí.